



りよく ふう

蓮田南小学校 学校だより

令和5年6月1日発行

在籍児童数 667名

緑風

学校教育目標 『考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳)』

ホームページ <http://hasunan.on.coocan.jp/>

☎ 048-768-0074



「進んで運動する児童」の具現化をめざして

校長

日増しに強まる日差しと初夏の風に汗ばむ季節となりました。保護者・地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。1学期がスタートして早くも2か月が過ぎようとしています。本校の児童も一日一日を大切に過ごし多くのことを学びながら成長しているように感じています。

先週の27日(土)に全校児童による春季運動会が開催されました。たくさんの保護者・地域の方々に応援いただき無事終了することができました。事前の準備や片付け、さらには当日の運営等では、多くの保護者・地域の方々にお手伝いいただきました。心から感謝申し上げます。あわせて、保護者の皆様のご理解ご協力のもとに実施することができましたことに、感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年の運動会のスローガン「仲間を信じてつき進め!～優勝目指せ南っ子!届け熱い思い～」。

一人一人が幾度も重ねて練習してきた成果を存分に発揮するとともに、仲間を信じ、ともに協力し合い、励まし合いながら、より一層心と体を成長させ、子供たち一人一人が輝いたのではないかと思います。今回の運動会という行事への取組を通して、子供たち一人一人が、本気になって頑張ることの大切さや協力して物事を創り上げることの素晴らしさ、仲間の存在のあり



がたさを学んだのではないかと思います。歯をくいしばって本気になって走る姿、一生懸命に仲間を応援する姿、やり切った笑顔。私たちは、そんな子供たちのひたむきにがんばる姿に感動し、子供たちの成長を感じます。これからも、心と体を鍛え、心身共にたくましく成長した子供たちのよさと可能性を今後も大切にしていきたいと思います。

本校のめざす児童像の一つ「進んで運動する児童」の具現化をめざし、運動会という大きな行事に取り組んだ中で、今後も、子供たちを育ててまいります。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えを心よりお願い申し上げます。

【6月の生活目標】 衛生に注意します。

○ハンカチ、ちり紙を身に付ける。 ○雨の日の過ごし方を工夫する。

日	曜	6 月 の 行 事 予 定
1	木	委員会活動 5・6年
2	金	体育朝会（プール開き）
6	火	社会科見学(国会議事堂方面) 6年
7	水	集金日／歯科指導 4年
8	木	クラブ活動 4年 5年 6年
9	金	おはなし会 3年
13	火	児童集会（6年生選手を励ます会）／お話会 さくら学級
14	水	歯科指導 4年／学校保健委員会（図書室）
15	木	歴史講座 6年／ピースキャラバン 4年（1～4校時） クラブ活動 4年 5年 6年／PTA 本部・常任委員会（図書室） 校内硬筆展保護者公開（16:00～16:30）
16	金	校内硬筆展保護者公開（16:00～16:30）
21	水	歯科指導 4年
23	金	市内親善スポーツ大会 6年
24	土	蓮田市 PTA 連絡協議会交流ソフトバレーボール大会（パルシー）
26	月	授業参観・懇談会 4・5・6年
27	火	お話朝会／授業参観・懇談会 1・2・3年・さくら学級
29	木	委員会活動 5・6年
30	金	おはなし会 4年／眼科検診

【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】



2年生は、こども自然動物公園へ行ってきました。動物の見学をして、歓声を上げている姿が印象的でした。



3年生は、武蔵丘陵森林公園へ行ってきました。アスレチック体験をして楽しんだりお弁当を食べたりしました。



4年生は、社会科見学へ行ってきました。蓮田白岡環境センターや利根大堰などでは、貴重な体験ができました。



3年生、リコーダー講習会を行いました。指の押さえ方などを教わりました。



1年生は、根ヶ谷戸公園へ校外学習に行きました。身近な春さがしができました。



6年生は、調理実習を行いました。準備・片付けなどの大変さを学びました。

◎令和5年度埼玉県教科書展示会が開催されます。近隣では、市内平野中学校で6月16日(金)～29日(木)9:30より開催されます。会場によって開催期間や時間が違いますのでご注意ください。

